
令和７年度第１回 事例検討会 「引きこもりの娘と暮らす利用者への支援を考える」アンケート結果 

５月 29 日(木)10 時～11 時半 青葉公会堂 2 階会議室 参加者 31 名 回答者 28 名 回答率 90.3% 

 

 



理由を教えてください 

23 件の回答 ()内同様回答件数 

 同様のケースを担当していた。今後担当する可能性があるケース。(13 件) 

 経験が少なく参考になる。勉強になる。(2 件) 

 近年多い 8050 ケースに対し、違う立場の意見を聞きたかった。(4 件) 

 ほっとサロン青葉の渡邊さんの話しが参考になった。(2 件) 

 事例提供者の悩みやモヤモヤが分かる。(1 件) 

 

3. 今後に活かせそうな内容はありましたか。あればご記入ください。 

15 件の回答  ()内同様回答件数 

 行政、包括への相談。専門職に繋げるなど支援者を増やす。(3 件) 

 解決への糸口を得るまで時間がかかる事。時間をかける事。(3 件)。 

 生活支援センター、ほっとサロン青葉について知った。(2 件) 

 長女への支援。家族への支援。(2 件) 

 支援者間・職場内での情報共有。(2 件) 

 同様事例の参考にしたい。(1 件) 

 長女が聞いている前提で話をする。(1 件) 

 親子分離について。(1 件) 

 背景、ファミリーヒストリーを把握。(1 件) 

 渡邊さんの話しが参考になった。(1 件) 

 


